Les

## encore etr

qu'il entend mener pour son village. Avant de briguer un « dernier mandat» en mars 2020 Interview Plus combatif que jamais, le maire annonce ses projets pour 2019 et les batailles

gueule de son maître. Charly? Mais si, voyons: aux Adrets-de-l'Estérel, le bouledogue s'il comprenait chacun des coups de cœur, chacun des coups de a truffe humide, Charly observe en roulant de grands yeux approbateurs. Comme

Adrets-de-l'Estérel, le bouledogue de Nello Broglio est presque aussi connu que le maire.
Fidèle comme une ombre, quasiment aussi discret, l'animal boit les paroles du premier magistrat

avant de coucher dans son panier. L'édile, lui, est intarissable. Après 35 années de mairie (¹), il connaît ses dossiers au rasoir. Et n'a, de toute évidence, aucune intention de rendre les armes

Que peut-on vous souhaiter pour cette année 2019?
La santé avant tout! En tant que médecin, je sais combien ce bien est précieux. Et ces dernières semaines n'ont pas manqué de me le rappeler douloureusement (²)...

Un coup d'œil dans le rétro avant d'évoquer l'avenir?
En 2014, j'ai proposé plusieurs objectifs aux Adréchois. Ils ont quasiment tous été atteints! Le principal? Nous avons fait le choix de rejoindre la Cavem plutôt que la communauté de communes du Pays de Fayence. La décision n'était pas évidente: au sein du Pays de Fayence, nous aurions fait jeu égal avec des communes de tailles comparables à la nôtre. Alors qu'au sein de la Cavem, nous sommes le Petit poucet...

Vous avez des regrets?

Pas du tout! D'abord, parce que ce choix était logique.
Comme son nom l'indique, notre commune est tournée vers l'Estérel... Ensuite, parce qu'il n'y a que des avantages à être « arrimé » à des villes comme Fréjus ou Saint-Raphaël. Un gros problème pour notre village est un petit problème au niveau de la Cavem. De fait, on le règle souvent sans difficulté.

donc pas le sentiment d'être un «petit » maire parmi les grands?
Jamais! J'ai

l'impression d'être écouté. Et, sans fausse modestie, il me semble que ma voix porte. [Il sourit largement] Le privilège de l'âge, peut-être? (3)

C'est comme ça seules de la Cavem – avec Le Muy – à perdre des habitants. faute au

une commune!" qu'on flingue zone rouge qui cerne Les Adrets empêche toute extension: c'est comme ça qu'on flingue une commune...
Cela dit, nous ne voulons pas jouer à la grenouille qui veut se

faire aussi grosse que le bœuf. L'idée, c'est de conserver un esprit de village avec les avantages d'une grande ville.

Avec 2745 Adréchois recensés, votre commune est l'une des

idéalement placés, au cœur du massif de l'Estérel et à 30 minutes de Nice par l'autoroute. Je souhaite que tous les Adréchois puissent en profiter. En somme, vous voulez le beurre et l'argent du beurre? [Il sourit] Nous-sommes idéalement placés, au cœur du

D'où vos efforts pour intégrer le massif de l'Estérel dans le réseau des Grands sites

de France (GSF)?

Le ministre de la Transition Écologique et Solidaire a donné son accord le 1er octobre dernier; la première assemblée générale est prévue le 1er février. Cela va nous permettre de bénéficier de subventions supplémentaires.

**Quid du projet de Maison de l'Estérel?**Les travaux vont commencer au second semestre, grâce aux aides de la Cavem. Ce bâtiment, construit à côté de la mairie sur une base d'environ 300 m², comprendra un étage dédié

à tous nos concitoyens! au GSF. Le rez-de-chaussée sera salle des fêtes qui profitera

—l'autre étant en zone rouge. Du coup, les riverains râlent... Il faudra bien trouver une solution. Il y a vingt ans, la jeunesse était très présente. Aujourd'hui, notre population vieillit. Nous avons besoin de ces logements pour permettre à de jeunes couples de s'installer. gênés, une fois encore, par le PPRIF qui nous oblige à bâtir sur une partie seulement du terrain Où en est le projet de 24 logements d'accession sociale Cela avance... Mais nous sommes à la propriété en centre-ville?

Et la zone d'activité des Adrets?

Il faut d'abord que le projet
de révision du Plan local
d'urbanisme (PLU) soit adopté;
cela devrait être fait lors du
prochain conseil municipal. Il
faudra ensuite que ce PLU soit
définitivement validé. On pourra
alors avancer sur la création de
cette zone d'activité qui couvrira
entre 60 000 et 80 000 m². C'est
l'affaire de trois à quatre ans.

Vous êtes toujours aussi

des nuisances sonores, avec le passage d'un camion par minute, et surtout poserait un vrai problème de santé publique. On risquerait de polluer la source d'eau potable qui alimente Fréjus et Saint-Raphaël! C'est inacceptable! La Cavem devrait Plus que jamais ! Ce projet, porté par Suez avec la bénédiction du maire de Callian, veut entreposer à nos portes plusieurs millions de tonnes de détritus! Cela créerait adopter une motion lors du prochain conseil en février. remonté sur le projet du site de Fontsante?

Cette bataille ne sera sans doute pas gagnée avant les élections municipales de mars 2020. Vous êtes prêts à laisser à d'autres le soin de mener le combat? [Il sourit] Je pense pouvoir encore être utile pendant quelques années. Si les Adréchois veulent de moi, je suis prêt à continuer six ans de plus. Mais je vous le dis très clairement: ce sera mon dernier mandat!

FRE-A 7

PROPOS RECUEILLIS
PAR LIONEL PAOLI
lpaoli@nicematin.fr
municipal en 1983, Nello Broglio

 Elu conseiller munic est devenu premier adjo
 Nello Broglio a per rdu sa mère le 24 déce

3. Le maire des Adrets fête ses 69 ans aujourd'hui



Nello Broglio sera candidat en 2020... « si les Adréchois veulent de moi ». (Photo Philippe Arnassan)

Plan de prévention des risques d'incendie de forêt (PPRIF)! La